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[0:00] mis hermanos vamos a orar brevemente antes de comenzar con la predicación de la
palabra gracias señor por tu amor por este tiempo que nos das el privilegio de poder estar
unidos como cuerpo ante ti para escuchar tu palabra bendísela padre porque es un
hombre frágil y pecador que viene pero es tu palabra palabra de vida palabra infalible
inerrante que salva edifica y guía la vida eterna sé con nosotros hoy ayúdanos a
encontrarnos contigo a enfocarnos en tu palabra quitan las distracciones que tengamos y
que en todo lo que hagamos tu nombre sea glorificado en cristo lo pedimos amén y los
versículos de hoy que vamos a leer en el capítulo 9 van a ser los últimos ya versículos de
este capítulo tan importante que hemos estado viendo y hoy vamos a leer los versículos
del 32 al 43 lo que ustedes tienen sus biblias si me acompañan leeremos del libro de
hechos capítulo 9 versículos 32 al 43 y leo aconteció que Pedro visitando a todos vino
también a los santos que habitaban en Lida y halló allí a uno que se llamaba Eneas que
hacía ocho años que estaba en cama pues era paralítico y le dijo

Pedro Eneas Jesucristo te sana levántate y haz tu cama y enseguida se levantó y le
vieron todos los que habitaban en Lida y en Sarón los cuales se convirtieron al Señor
había entonces en Jope una discípula llamada Tabita que traducido quiere decir Dorcas
esta abundaba en buenas obras y en limosnas que hacía y aconteció que en aquellos
días se enfermó y murió después de lavada la pusieron en una sala y como Lida estaba
cerca de Jope los discípulos oyendo que Pedro estaba allí le enviaron dos hombres a
rogarle no tardes en venir a nosotros levantándose entonces Pedro fue con ellos y
cuando llegó le llevaron a la sala donde le rodearon todas las viudas llorando y
mostrando las túnicas y los vestidos que Dorcas hacía cuando estaba con ellas entonces
sacando a todos

Pedro se puso de rodillas y oró y volviéndose al cuerpo dijo Tabita levántate y ella abrió
los ojos y al ver a Pedro se incorporó y él dándole la mano la levantó entonces llamando
a los santos y a las viudas la presentó viva esto fue notorio en toda Jope y muchos
creyeron en el Señor y aconteció que se quedó muchos días en Jope en casa de un
cierto Simón Curtidor y a manera de introducción yo quisiera leer un poco sobre la
historia de unos misioneros originalmente de Suecia que fueron a principio del siglo
pasado 1920 y algo de Suecia a

África ellos fueron a un lugar que se conoce hoy como el Congo a llevar el Evangelio esta
pareja tenía un niño de dos años y hablaron con otros hermanos de la misma área que
estaban orando para ir a diseminar el Evangelio en otros lugares decidieron ir juntos al
lugar en África pero cuando luego de haber orado y dar este gran paso de fe para poder
diseminar la palabra encontraron mucha oposición de parte del jefe de la tribu del área
donde llegaron al punto que no pudieron estar en la comunidad donde se encontraban los
nativos del área y se fueron alrededor como de media milla fuera del área para construir
una casita similar a la que había en esa época se hacían con lodo seco básicamente ellos
siguieron fielmente orando porque el señor obrara milagrosamente y ellos pudiesen llevar
el
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Evangelio a estos nativos del área pero el rechazo siguió al punto que el jefe de la tribu
no les permitía predicar el Evangelio por temor a ofender a los dioses que ellos adoraban
en esa área accedió no obstante a permitir que un niño les llevara un par de veces a la
semana huevos y gallinas que ellos compraban para poder sostenerse la hermana
llamada Esbea en su fidelidad y amor a Dios dijo bueno yo voy a predicar el Evangelio
aunque sea al niño y la hermana comenzó a predicar al niño cada vez que él iba a llevar
los huevos y las gallinas y en efecto el señor obró y el niño por lo menos aceptó a Cristo
pero no le era permitido hablar a nadie en medio de esta situación tan difícil en que ellos
se encontraban la hermana empezó a tener problemas de salud y la malaria que es una
infección muy común en el continente africano empezó a afectarla ella empezó a
presentar problemas de salud y esa enfermedad empezó a afectarlos a ellos uno por uno
y también afectó a los otros misioneros que recuerden fueron con ellos apellido

[8:36] Erickson esos misioneros cuando se enfermaron dijeron nosotros no vamos a seguir en
esto y fueron a un local central que había en África de las misiones que los estaban
apoyando a ellos y se fueron del área los hermanos de lo que estamos hablando apellido
flood como diluvio fl o o de permanecieron en el área todavía fielmente y en medio de
todo eso la hermana queda embarazada queda embarazada y por la gracia de Dios el
jefe de la tribus permitió que una partera la asistiera en el parto pero la hermana estaba
muy débil de salud y solamente vivió 19 días luego de haber dado a luz una niña que le
nombraron Aina en medio de esa situación el hermano el esposo de ella

David se encontró emocionalmente en un estado de choque y agarró en esa situación y
cogió para la central el local donde estaban la central de las misiones en África y fue y
llevó la niña y se la entregó a los misioneros recuerden ustedes que ya estaban ahí en
ese local que decidieron salir del área donde estaba la tribu porque el dijo que el no iba a
poder mantener la niña la situación fue tan difícil que el estaba rabioso y molesto porque
pensó que el señor le había quitado todo la hermana había muerto 19 días antes él no
podía mantener la niña él agarró y le llevó la niña a ellos se la entregó y en medio de esa
situación agarró y partió y se fue a digo que se iba a ir de nuevo a Suecia y que ya él no
volvería a estar aquí en este lugar él retornó los hermanos que estaban en las misiones
primero con ellos recuerden los

Erickson la otra familia que salió primero del área decidió irse y venir esa familia agarró y
también abandonó el área eran también de la misma área de Escandinavia ahí donde
está Suecia Dinamarca Finlandia los Erickson eran de esa área esos hermanos
permanecieron ahí en la central misionera pero misteriosamente se enfermaron y
murieron los hermanos la niña entonces se la dieron a unos misioneros americanos y
esos misioneros vinieron para acá para Estados Unidos y se trajeron la niña los
misioneros entonces le tomaron un amor enorme ya estaban aquí en Estados Unidos y
decidieron no volver a África por temor a que situaciones legales porque recuerden la
niña la tenían primero sus padres la hermana

Svea muere el hermano David la entrega a los Erickson esos misioneros se enferman y
mueren entonces se le entrega a una familia norteamericana misionera que vuelve para
acá ellos no querían volver a África porque creían que podían haber problemas legales
de a quien pertenecía la niña en realidad y ellos podían perder la niña y no quisieron
volver y la niña se crió aquí ese hermano comenzaron un ministerio aquí pastoral y la
niña creció en Dakota del Sur un estado que está en el medio de Estados Unidos e
incluso fue a un a un colegio bíblico en Minnesota en el norte de este país ahí conoció un
hermano cristiano y se casó y vamos a dejar la historia ahí terminamos un poquito más
después yendo entonces a nuestro versículo de hoy vemos que el luego de la
persecución que Pablo tenía como se nos predicó la semana pasada y que el señor
milagrosamente había obrado en él un testimonio de conversión muy poderoso y fuerte el
apóstol
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Pablo empieza a predicar en todos los lugares a diseminar la palabra está en riesgo de
perder su vida los hermanos lo rescatan porque los judíos querían matarlo y ahora Pedro
que se encuentra afuera ya de Jerusalén también sigue anunciando la palabra y el
hermano Pedro va a visitar a muchos santos que se encontraban en Lida Lida está como
a unas 25 millas que serían 40 y algo de kilómetros de Jerusalén a esa distancia ya se
encontraban luego de la persecución recuerden después de la muerte de Esteban
cuando los discípulos y muchos cristianos habían quedado dispersos luego de la muerte
de Esteban y de la gran persecución de la iglesia y el evangelio comienza a diseminarse
en las áreas aledañas el apóstol Pedro uno de los líderes de la iglesia primitiva quiere
saber del estado de los hermanos y le muestra ese amor y va a visitarlo como nos dice en
el primer versículo que quería también ver a los santos que allí se encontraban y en
medio de esa situación se encuentra con un hermano se encuentra con los hermanos y
se encuentra con un hermano que estaba enfermo llamado Eneas que estaba paralítico y
de paso este sería nuestro primer punto el de como Dios disemina su amor a través de su
pueblo y ese hermano tenía ocho años paralítico en cama ni siquiera en una época
donde no había medicina no había ningún tipo de ayuda médica no tenía ninguna silla de
ruedas muletas nada en que movilizarse estaba en cama limitado allí paralítico el apóstol

[16:05] Pedro lo ve y el señor a través de Pedro hace un milagro nosotros vemos aquí como el
ministerio de Pedro tiene similitud con el ministerio de nuestro señor Jesucristo el
ministerio de nuestro señor Jesucristo tenía tres puntos centrales uno era la predicación
de la palabra de Dios la el ministerio de sanación y también vemos que el señor tenía la
enseñanza de su palabra vemos la enseñanza de la palabra de Dios vemos el ministerio
de sanación que el señor Jesucristo tenía y también la predicación del evangelio y vemos
exactamente esto en la iglesia primitiva que se está haciendo lo mismo que el señor
hacía aunque nosotros hemos visto antes que la sanación en particular era un signo un
símbolo que iba más allá de la sanación en sí esa sanación física que vemos aquí
claramente por Jesucristo vemos como el apóstol le dice a eneas el señor
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Jesucristo te sana eso lo tenía el apóstol muy claramente establecido en su mente y
corazón y esa sanación nosotros vemos que no queda en ese solo punto vemos que la
sanación no era en sí misma el único fin la sanación física porque vemos más adelante
que nos dice el texto que luego que eneas se levanta dice que vieron todos los que
habitaban en Lida y Sarón los cuales se convirtieron al señor o sea que vemos aquí que
el ministerio de sanación que los apóstoles tenían era un símbolo era un signo que
apuntaba a la sanación más grande y gloriosa que era la liberación de la clavitud al
pecado el pecado viéndolo en ese sentido podríamos decirlo figuradamente como la
enfermedad más grande que va a producir no solamente muerte física sino muerte eterna
porque nos lleva a la perdición eterna es el objetivo central del ministerio porque la misión
central de nuestro señor fue el venir a salvar pecadores vemos que esa manifestación
física de una liberación de un proceso de enfermedad física temporal no era más que una
manifestación visible de la sanación eterna que en cristo encontramos con la predicación
del evangelio y el poder del espíritu santo al libertar a la persona de la esclavitud al
pecado y traerlo a la libertad que hay en cristo y han estuvo hablando de eso y ya yo
quería cortarlo porque me estaba cogiendo el sermón poco a poco entonces vemos ahí
que el apóstol cuando primero sana al hermano lo primero que dice que es el señor
jesucristo que lo está sanando y segundo vemos que la respuesta no fue asombro
nosotros vemos milagros hoy y lo que produce es asombro carnal impresión a los
sentidos de la persona aquí no aquí lo que hubo fue adoración de cristo y los pecadores
viniendo al arrepentimiento y a la fe en él lamentablemente tenemos hoy ministerios que
están fundamentados en la sanación física cuando una persona se convierte cuando una
persona en navidad está saludando a muchos que dice salud amor y dinero no hay que
ser cristiano para querer salud física eso lo quiere todo el mundo independientemente de
ser cristiano o no muchos quieren sanación física para que para disfrutar de los deleites
de su carne en esta vida lo que más quieran ese no era el tipo de sanación o no era la
intención de la sanación que cristo traía esa sanación era para autenticar que él venía de
dios cuando juan el bautista está en prisión que le manda a preguntar a cristo eres tú
aquel que había de venir o esperaremos a otro el señor jesucristo no le dice soy yo el
señor jesucristo apela a las escrituras y que le dice dile a juan que los ciegos ven los
cojos son sanados y a los pobres les es anunciado el evangelio la sanación era
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parte de la manifestación de que el ungido de dios ese mesía esperado que venía a
libertar al mundo de la esclavitud al pecado ya estaba presente por eso el reino de dios
vino con cristo lo que muestra esta sanación de pedro es la victoria de cristo se nos habló
de eso en el sermón pasado autenticando el ministerio de los apóstoles como viniendo de
cristo que se los pasó a ellos con el poder de su santo espíritu luego de haber ascendido
a la dieta del padre muchos se convierten y vemos aquí que nosotros hoy no podemos
perder de vista cual es al presente el centro del ministerio de dios que es el ministerio de
la palabra la oración y la predicación del evangelio dios sana absolutamente cuando
quiere y como quiere pero hoy nosotros no vemos ese ministerio de sanar un paralítico y
que salga caminando y muchos alrededor se convierte de forma que muchas veces
penosamente eso se ha tergiversado por un deseo carnal o de llamar atención y ha
distorsionado el ministerio de la palabra y la salvación de muchos muchos que están
perdidos en muchos lugares buscando sanación de su carne cuando su alma está
esclavizada al pecado y nosotros vemos que dios ha manifestado ese amor que cristo
trajo a través de su pueblo vemos como pedro se preocupó por ir a visitar a los santos
que estaban en lida y vemos ahí que la misericordia el amor al hermano y la predicación
de la palabra si bien no encontramos en este texto explícitamente mostrado a nosotros
que él estaba predicando solamente tenemos que tomar el contexto de nuestro capítulo 9
y realmente del libro completo de hechos que narra la historia del principio de la iglesia a
través del ministerio de la palabra y del poder del espíritu santo y hermano yo te pregunto
a ti como tu ves que se manifiesta ese deseo de llevar ese mensaje se estuvo hablando
también esta mañana del discipulado y en el discipulado nosotros aprendemos
estudiamos la palabra nos preparamos para poder llevar ese evangelio y tener comunión
con los hermanos que nos ayude a modelar a Cristo los unos para con los otros y esto es
lo que nosotros vemos en la iglesia primitiva y esto yo te pregunto a ti como tu ves que
esta afectando tu vida porque ciertamente esto es lo que nosotros vemos aquí en estos
versículos los apóstoles preocupados por el amor la misericordia el deseo de ver como
están los santos y de poder llevar la palabra de Dios vemos que

Pedro luego de estar allí cuando Eneas es sanado eso se disemina por muchos lugares y
hermanos se dan cuenta de lo que está ocurriendo un poco más adelante Rope se
encontraba bastante cerca de Lida y de allí lo mandan a buscar unos hermanos luego de
la muerte de la hermana Tabita Tabita es el nombre obviamente era judía Tabita es un
nombre arameo cuya raíz es hebrea y por la helenización que hemos visto la cultura
griega estaba diseminada en todo lugar en aquella época!

y el nombre de ella en griego es Dorcas por eso vemos que dice Tabita que traducido
quiere decir Dorcas de arameo a griego ese era el nombre de ella por la influencia que
tenía el griego que era la cultura que reinaba en esa época en el imperio y vemos que
esta hermana nos dice el texto abundaba en buenas obras o sea que hacía gran número
de obras y eso me trajo a la mente hermanos que dirían de ti y de mi el día que nosotros
no estemos podrían los hermanos decir de ti que tú abundabas en buenas obras y vemos
esas obras aquí manifestadas de ese amor de la misericordia por el bienestar de los
hermanos de predicar el evangelio de poder tener comunión uno con ello para así
edificarnos al amor y a las buenas obras se podría decir lo mismo de ti mi hermano
querido mi hermana querida si tú no estás que abundabas en buenas obras nosotros
vemos que el señor aquí nos está dando un ejemplo de su amor a su pueblo se disemina
lo de la sanación de

[27:25] Eneas y como dijimos ahorita Jope estaba cerca de Lida como a una 15 millas o sea que
eso sería 20 y pico de kilómetros y los hermanos mandan a buscar al apóstol Pedro luego
de la muerte de Dorcas el apóstol viene aparentemente de manera rápida porque dice
que luego se levantó y vino y ya la hermana la estaban velando había fallecido el cuerpo
estaba ya siendo velado y el apóstol recurre nuevamente al señor en oración vemos que
recurre al señor en oración y Dios el espíritu santo hace un milagro entonces espíritu
santo hace un milagro y levanta a esta hermana de la muerte la saca de la muerte y
vemos aquí que dice Pedro se puso de rodillas y oró y volviéndose al cuerpo dijo
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Tabita levántate y ella abrió los ojos y al ver a Pedro se incorporó y él dándole la mano la
levantó entonces él llamó a los santos y a las hermanas viudas que estaban muy tristes
enseñándole las ropas que ella tejía y hacía las túnicas y él se la presenta viva esto
nuevamente se hace muy notorio en Jope y vemos el mismo efecto y ahí que uno se da
cuenta cuando el espíritu santo está obrando no es la impresión física veamos que no es
la adoración de los apóstoles sino la gloria de Dios miren como nos dice en el versículo
42 esto fue notorio en toda Jope y muchos creyeron en el Señor entonces Pedro se
quedó en Jope unos días con un en la casa de un cierto

Simón Curtidor era una persona que trabajaba con pieles de animales y era algo también
como nosotros vemos que el evangelio se está abriendo ya al mundo gentil porque los
cultidores preparaban las pieles de animales para usarlas en diferentes tipos de
vestimentas y así por el estilo y eso era un oficio fundamentalmente pagano y vemos y
vemos ya como el apóstol Pedro se siente al menos hasta ahí conforme o se adapta a
compartir con alguien que no estaba viviendo como un judío que era de donde él
provenía con sus costumbres judías entonces vemos nosotros como ese amor se sigue
diseminando como ese amor sigue creciendo y la pregunta es como está ese amor por el
Señor

Jesucristo en tu corazón en el centro de poder ser partícipe y tener esos puntos del amor
la misericordia y la predicación del evangelio la comunión con los hermanos estar atento
al bienestar de ellos presente en tu corazón nosotros vemos que en medio de la aflicción
y la dificultad ellos seguían persistiendo en glorificar a Dios y miren como el Señor en el
contexto de ponerlos a ellos aquí ellos siguen perseverando a pesar de la persecución y
esto nos lleva a nosotros a nuestro segundo punto que sería Dios usa vasos de barro
para su gloria recordemos que cuando estábamos hablando en la historia que dijimos al
principio luego que la familia se fue miren como ellos perdieron la vida los

Erickson murieron se enfermaron eso pasó como ocho meses después que tenían a la
niña Aina y miren como la madre de Aina Esbea murió y el hermano David entonces dejó
las misiones y ellos no vieron ellos no vieron a nadie convertido solamente el niño pero
imagínense eso solamente el niño había aceptado al Señor que era el que le iba a llevar
los huevos y las gallinas que ellos le compraban pero no supieron más del niño y el niño
no podía hablar el niño simple y llanamente aceptó y uno no sabe si fue simple y
llanamente algo que asintió por decir que sí más nada porque ellos no podían no tenían
acceso a la tribu el jefe no se lo permitía y le voy a leer un poco ya del final de la historia y
y lo vi como algo que muestra el poder de Dios en muchas cosas o sea que le voy a leer
aquí la otra parte los años pasaron los años pasaron y yo sea de paso eso ella escribió
un libro la la niña pero bueno los años pasaron la familia que la adoptó recuerden que
vino a Dakota del norte que tenían un ministerio pastoral aquí que no volvieron a África
porque querían quedarse con la niña eran apellidos

[33:17] Hurst H-U-R-S-T el ministerio de ellos creció mucho aquí en Estados Unidos de la familia
la niña fue al colegio bíblico recordemos se casó con un hermano y la niña entonces
empezó un ministerio o no ella su esposo era pastor y tenían un ministerio que Dios
bendijo y muchas personas empezaron a aceptar el evangelio ella tuvo su primera niña
luego tuvo un hijo su esposo con el tiempo fue el presidente de un colegio cristiano en el
área de Seattle en Oregon y ella a la niña le habían cambiado el nombre cuando la
adoptaron ella el nombre era Aina le pusieron
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Aggie y ella estaba intrigada como en saber su origen porque ella recuerden no era
americana ella era de Suecia y ella quería como saber sus orígenes ella sabía que era
adoptada que no eran sus padres y una en una ocasión en el correo le llegó una revista
de Suecia la niña no entendía sueco ella no lo podía leer ella fue entonces a la facultad
del colegio que su esposo era presidente y le dio eso a un a una persona que ella
conocía ya miembro de la facultad que podía traducir y ella le pidió que por favor la
ayudara para entender la revista en la revista la persona que le tradujo la revista le dijo
que hablaba de una historia de la muerte de una señora que había ido allá a un área
donde en el Congo a predicar el evangelio con la familia y que había nacido una niñita allí
y que solamente habían llevado a Cristo a un niñito y punto y entonces decía que
después que las misioneros habían partido del área el niño había crecido y había
persuadido al jefe de la tribu que le permitiera hacer una escuelita en la villa donde se
encontraban y el artículo dice que el niño poco a poco empezó a predicarle el evangelio a
sus estudiantes y se fueron convirtiendo muchos uno a uno los niños que se convirtieron
en la escuela le predicaron a los padres los cuales se convirtieron también y aún el jefe
de la tribu después se hizo cristiano en total habían 600 creyentes en el área de los
nativos luego de esto ella oye la historia y ya tenían 25 años de casado ella con su
esposo

Agui recuerden ese nombre ella ahí tiene 25 años de casada y el recuerden el colegio
cristiano que era un seminario un colegio cristiano que su esposo era el presidente de
regalo por el 25 aniversario de su boda le dio un regalo de vacaciones a Suecia allí la
niña fue y empezó a buscar a su padre cuando fueron allá ya era una mujer naturalmente
con hijos y todo 25 años tenía de casada empezó a tratar de buscar a su padre que ya
era un señor muy mayor y anciano el padre se había casado de nuevo tenía cuatro hijos
más pero había caído en problemas de alcoholismo era alcohólico y estaba muy enfermo
le había dado un derrame cerebral en esa época y estaba muy amargado por lo que le
había pasado en su vida ella fue y encontró a uno de los hermanos y ellos le dijeron
nuestro padre aún vive pero por favor si tú lo ves no le hables de Dios porque él dice que
Dios le quitó todo lo que él tenía después de una reunión que fue muy emotiva tuvieron
muchas expresiones de amor con los hermanos y las hermanas que ella tenía de parte
del papá allí vino el tópico que ella quería entonces finalmente verlo y reunirse con él
ellos le dijeron bueno después de pensarlo ve y háblale pero como ella se identificó y
todo lo que era que ella estaba en un colegio el esposo de ella que tenían un ministerio
ellos no querían que ellos por favor ella por favor le hablara de Dios al papá porque eso
iba a ser muy fuerte y le dijeron tiene que saber que siempre que él escucha el nombre
de Dios él le da un episodio de rabia cada vez que él escucha el nombre de Dios ella
siguió como muy determinada en quererlo ver y hablar con él cuando entró al
apartamentico donde él vivía él estaba en una cama muy demacrado viejecito con mucha
botella de alcohol alrededor y ya tenía setenta y pico de años setenta y tres años
entonces ella lo llamó por el le dijo papá mira yo soy fulana yo soy tu niñita y él le dijo muy
triste yo nunca te quise abandonar lo primero que él pensó fue yo nunca te quise
abandonar ella lo que le dijo pero padre

Dios Dios me cuidó Dios me cuidó mire como yo estoy aquí bien entonces ahí él dejó
como de llorar al ver que ella no empezó como a culparlo que porque él la entregó y la dio
una adopción y le dijo Dios nos ha perdonado a todos nosotros y nuestras vidas han
cambiado a causa de él y entonces ahí él se puso como a mirarla detenidamente y
cuando ella le empezó a hablar de Dios él volteó la cara hacia la pared desde que él oyó
el nombre de Dios y ella entonces lo agarró y le tocó en la cara como para que él la
mirara en realidad y ella siguió hablándole sin detenerse y le empezó a decir la historia de
lo que había pasado que ella lo había leído en la revista padre mira lo que pasó cuando
fueron a África no fue en vano mi mamá no murió en vano el pequeño niño creció y la
vida entera había aceptado a Jesucristo le dijo la semilla la semilla que tú sembraste ha
estado creciendo creciendo y creciendo y creciendo y hoy hay 600 niños!
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de personas que le sirven al Señor y son fieles a él en su vida actualmente y le dijo Dios
te ama él nunca te ha odiado ahí él entonces empezó a mirarla fijamente y se relajó y
empezó a hablarle y ya luego en la tarde quedaron unas horas hablando él había
aceptado a Cristo nuevamente luego de eso ella se quedó compartiendo con nosotros
hermanos un tiempo y ya tenían que volver de nuevo para acá para Estados Unidos el
Papa luego que ella vino el Papa murió muy brevemente después de eso pasaron
algunos años y ellos estaban la señora ahora con su esposo recuerden aquí en Estados
Unidos fueron a una conferencia de ministerios en Inglaterra y allí había alguien dando un
reporte acerca de la nación del Congo y era una persona que era como el
superintendente de iglesias de esa área que representaba a cien mil más de cien mil
cristianos esas iglesias en el Congo y estaba dando un reporte de lo que estaba pasando
y ella se le acercó al al presidente a decirle oye alguna vez tú has oído de David y de
Svea le estaba hablando porque era de la misma área el señor y él le dijo sí, sí él hablaba
francés el hombre y alguien le estaba traduciendo al inglés y él dijo

[43:08] Svea me llevó a Cristo el presidente superintendente de todas las iglesias del área era el
niño ahora y hablaba francés porque el Congo llegó como a ser colonizado por Francia
algo así y a ella alguien le tuvo que traducir al inglés se abrazaron llorando y él le dijo a
ella tú tienes que venir a África para que tú veas lo que ha pasado porque tu madre es la
persona más famosa en nuestra historia en nuestra tribu el tiempo pasó y exactamente
eso ellos hicieron ellos fueron a África cuando llegaron los recibieron con un aplauso
entero la tribu entera y allí ella conoció al hombre que su papá había contratado cuando
ellos se mudaron como a una milla de la recuerdense de la tribu que no lo dejaron entrar
hubieron unos nativos que lo ayudaron a cargar las cosas para subir a una montaña las
cosas que hicieron en la casita hasta ese hombre se había convertido y ella conoció al
hombre por parte del niño que le dijo mira eso fue el hombre que tu papá contrató para
que llevara la pertenencia a la casita que ustedes construyeron como una milla después
de ahí entonces después la llevó a a la tumba donde estaba la madre porque el padre
había enterrado a la mamá allí y ahí ella oró y dio gracias a Dios por ese momento y el
pastor leyó

Juan 12 24 ciertamente te digo la verdad una no no florece el árbol si la semilla no cae a
tierra y muere y va a producir mucho fruto y después le dijo el salmo 126 5 que dice lo
que siembran con lágrimas segarán con canciones de gozo el hecho fue que nosotros
vemos aquí que el esfuerzo que se haga en el nombre de Dios no es en vano y Dios no
hará lo mismo en todo lugar porque Dios actúa como él cree que debe actuar conforme a
su soberanía pero el hecho hermano si tú invitas a alguien a la iglesia y no viene le
predicas a alguien y no te hace caso sigue orando porque vemos aquí que el poder está
en Cristo el señor nada más tiene que utilizar uno miren como lo uso el niño para
transformar todas esas vidas la muerte de esa señora esa hermana no fue en vano los
sacrificios que ellos pasaron no fueron en vano y si algo existe en esta vida que vale la
pena de nosotros hacer cualquier esfuerzo que nos cueste hasta nuestra propia
existencia es entregarla a Cristo y nosotros vemos quizá esta historia que es maravillosa
de la gloria de Dios pero ese mismo Dios sigue obrando y es su mismo espíritu que mora
en ti entonces cuando tú le predicas a un familiar a un amigo a un hermano a un
compañero de trabajo no te decepciones porque

Dios es quien lo va a salvar en su tiempo pero Dios ha establecido medios y el medio es
el evangelio y Dios utiliza vasos frágiles volviendo a nuestro punto para mostrar que la
gloria y el poder es de él de forma que si tú te sientes que no sabes mucho la palabra que
no eres muy articulado tampoco eso debe detenerte porque no está en nuestras manos
transformar el corazón de alguien sino en Dios y Dios ha prometido utilizar su palabra de
forma que no te desanimes por los obstáculos y las dificultades porque nosotros servimos
a un Dios que no hay obstáculo ni dificultad que pueda detener sus propósitos y nosotros
vemos aquí como Dios mismo nos dice en su palabra que utiliza vasos frágiles hermano
no somos muchos nosotros aquí los muy inteligentes los ricos los preparados nada pero
la escritura misma de una manera que solamente
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Dios lo hace dice aquí mismo en 1 Corintios 1.26 miren como dice mi hermano voy a leer
esos dos versículos 1.26 1 Corintios capítulo 1 versículos 26 y 27 pues mirad hermanos
vuestra vocación que no soy muchos sabios según la carne ni muchos poderosos ni
muchos nobles sino que lo necio del mundo escogió Dios para arregunzar a los sabios y
lo débil del mundo escogió Dios para arregunzar a los fuertes entonces mi hermano si tú
te creo yo me creo ser algo sorpresa no somos nada pero en Cristo todo lo podemos y la
persona que tú piensas que nunca va a venir al Señor y que quizás tú no puedes ni
hablar porque es muy inteligente o sabes no porque el poder no radica en nosotros sino
en él y este mismo texto no quise leer como 5 versículos pero dice en el 31 para que el
que se gloría gloríese en el Señor cuando el Señor escogió a los apóstoles él no buscó
gente muy inteligente ni rica ni sabia ni los filósofos griegos pescadores hombres
comunes del vulgo que no eran ni siquiera de letras y a través de ellos lo puso en medio
del imperio más poderoso que existía en la época el imperio romano y con toda la
oposición la aflicción la persecución el imperio romano es historia y el cristianismo sigue
sigue creciendo y creciendo hasta que el Señor vuelva entonces eso debe ser de
estímulo y aún esa misma debilidad esa luz espiritual nosotros conocerla ¿por qué?

porque lo que te va a hacer es llevar a orar más a leer más a estudiar más a meditar más
en la escritura ¿y qué? volverte poderoso en el Señor porque entonces el Espíritu Santo
utiliza la palabra y utiliza vasos frágiles porque Dios no necesita fuertes porque las armas
de esta milicia del ejército cristiano una metáfora no son carnales Dios no está usando al
que habla muy bonito o al que sabe mucho como no puede hacer nada predicando uno
aquí si el Espíritu Santo no obra no hay nada porque no es cuestión de palabras es Dios
quien levanta muertos no un hombre entonces ¿qué puede hacer eso hermanos?

[50:22] que eso no debe detenerte que el tú verte corto como oye pero yo no puedo mi hermano
Dios está contigo ese mismo Espíritu Santo que tuvo con Pedro está contigo y Dios obra
conforme a su voluntad nosotros se le fiel se le tú fiel predica la palabra léela si no la
entiende venga aquí pregúntale a un hermano ora pero te da cuenta tiene que orar para
que tu mente se mantenga enfocada en esto para que tu mente se mantenga enfocada
con el propósito que tú existes que es para glorificar a Dios con el propósito que Cristo
murió por ti para que tú puedas ser conformado a su imagen va a venir con lucha pero en
esa lucha ¿qué va a hacer?

tú estás matando tu yo y dejando que Cristo viva en ti y eso es lo que nosotros vemos
aquí con los apóstoles como el Señor empezó la iglesia como cristianos esos ejemplos
de la escritura están allí para que nosotros veamos no el poder de los discípulos sino la
fidelidad de Dios no con articulados ellos eran sino que Dios es fiel a sus promesas es tan
tal que aún muchas veces cuando nosotros somos infiel Dios no se puede negar a sí
mismo Él se mantiene fiel entonces sirve el hermano hermana querida con mayor
fidelidad los resultados son de Dios lo tuyo es ser fiel Dios no quiere gente súper creativa
súper innovadora por eso es ¿qué tenemos?

iglesia que usted va y muchas veces lamentablemente cree que es un show ¿qué hay?
un escenario tratando de impresionar a la gente pero cuando tú impresionas la carne de
alguien tú no lo vas a transformar porque esto no es obra de hombre esto no es cambiar
la conducta de alguien sino un nuevo corazón que solamente lo da el Espíritu Santo a
través de la regeneración tú sé fiel y aprendete el Evangelio de nuevo estudialo habla con
un hermano léelo hasta que tú puedas comprenderlo a nivel básico y presentarlo
fielmente ora por eso y déjalo en la mano de Dios entonces nosotros vimos aquí que Dios
muestra su amor a través de su pueblo en conclusión que Dios utiliza vasos de barro para
su gloria y de aplicación que podemos llevar como se está mostrando en ti el amor de
Dios hermano hermana querida te involucras tú con los hermanos en la medida de las
posibilidades ora por ellos como el saber te débil como dice la palabra te deprime o te
hace depender más de Cristo crece el apóstol
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Pablo cuando le había orado al Señor ya tres veces que le quitara el aguijón en la carne y
el Señor le dijo bástate mi gracia porque mi poder se perfecciona en la debilidad y de una
manera que solamente hace el Espíritu Santo el apóstol Pablo dice entonces de más me
gozaré en persecución aflicción en necesidad de vicisitudes dificultades sufrimiento
porque cuando soy débil entonces soy fuerte en qué sentido en que Dios le daba fuerza
en la carne no dependía y dependía de Cristo y eso lo mantenía con la vista fija en la
meta en el supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús y si tú estás aquí sin el Señor
pues el Señor te llama a ti te manda es un mandato no una sugerencia que te arrepiente
y le entregue su vida a Él para que escape de la ira venidera de la condición en que te
hayas perdido y sin esperanza y encontrará la vida que solamente se encuentra en Cristo


